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Zusammenfassung

        
Sechs Patienten mit traumatisch bedingtem instabilen Thorax werden nach einer von Brunner, Hoff meister und Koncz (2) angegebenen Methode operativ stabilisiert: gegenüber der Methode der inneren Stabilisation durch intermittierende positive Überdruckbeatmung ergeben sich Vorteile: Verkürzung der Beatmungszeiten, Möglichkeit zur Frühmobilisation, Pflegeerleichterung. Da die Methode einfach durchführbar ist, bietet sie sich immer dann an, wenn nicht aus anderen Gründen eine längere Beatmung erforderlich ist.


      
        
Summary

        
Six patients with traumatic flail chest underwent surgical stabilization using a procedure introduced by Brunner, Hoffmeister and Koncz (2). Compared with internal stabilization by intermittend positive pressure respiration (IPPR), there are some advantages: Time of artificial respiration is shortened, early mobilization is possible, nursing is easier. The procedure is simple to do and is indicated in those patients, in whom longterm artificial respiration is not necessary for other reasons.
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Flail chest - Operative management
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